
 
 

 

COMPTE RENDU DE LA REUNION DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 

DU 16 JUIN 2020 

 

 

Présents : Philippe TRAN (président) 

 Bruno SERVENTI (vice-président) 

 Mireille GRAS (secrétaire) 

 Brigitte BASCOULERGUE 

 Cécile SEGHAIRIA 

 Lise DURON 

 Jérôme MILLET 

 Nadia STIEVET 

 Alexandre VERGNES 

 Frédéric VINCENT 

 

Excusé(e)s : Myriam LABOUYRIE (trésorière) 

 Martine FIOCCO (secrétaire adjointe) 

 Christina DIAZ 

 Nathalie CHIARADIA 

 Jean-Jacques MIRANDE 

 

 

Le quorum étant atteint, la séance est ouverte à 17H45. 

 

 

Ordre du jour 

 

1- Point sur l’organisation des permanences ; 

2- Actualité sur une solution de type "groupe Facebook" et/ou d’un site internet ; 

3- Propositions de voyages ; 

4- Point sur l’actualisation de la liste des commerçants ; 

5- Questions diverses. 

 

1 - Point sur l’organisation des permanences 

 

Pour rappel : 

- les permanenciers "permanents" : Frédéric (les vendredis) - Lise (les lundis) – Martine (les 

mercredis) 

- les permanenciers "en renfort ponctuel" : Cécile - Nadia - Mireille 

 

La réouverture des permanences est prévue pour la semaine 27 (du 29 juin au 3 juillet). Cette réouverture 

sera confirmée par un message à tous les amicalistes.  

 

 



Le Président rappelle qu’une convention a été signée le 15/05/2018 pour une durée de 3 ans, à savoir 

jusqu’au 14/05/2021. Comme le prévoit la convention, le planning des permanences sera adressé aux 

supérieurs hiérarchiques des permanenciers pour validation, une fois que ces derniers auront complété 

le tableau pour établir le calendrier des permanences pour les semaines 27 à 38. Une fois ce tableau 

complété, un message sera adressé aux amicalistes pour les informer de la réouverture de la permanence 

en respectant les mesures de sécurité. 

 

Demande va être faite de poser un plexiglass pour protéger l’accueil du local des permanences. 

 

A noter que les thermes de Casteljaloux vont prochainement rouvrir. Les agents ayant déjà acheté des 

tickets doivent les renvoyer directement aux thermes pour échange et modification des dates de validité.  

 

Les entrées pour la saison 2020 à Walibi et Aqualand seront bientôt mises en vente. 

 

 

2 – Solutions site internet et "Groupe Facebook" 

 

 a/ Création d’un site Internet 

 

Constat : les amicalistes doivent adhérer à la rubrique Amicale de l’intranet du Département pour avoir 

accès aux informations et mises à jour. Bien qu’il soit un outil de liaison pratique, l’intranet présente deux 

défauts majeurs : 

- il est austère, manque de convivialité et ne peut pas contenir des photos ou des vidéos ;  

- les retraités et certains adhérents en activité (assistants familiaux, par exemple) n’ont pas accès à 

l’intranet. Il est nécessaire de leur envoyer les informations par courrier postal ou courriel. 

Jérôme MILLET a donc travaillé à la création d’un site Internet plus attrayant et plus accessible qui 

reprendra les évènements principaux de la vie de l’amicale par thématiques (les CA, les AG, les voyages, 

etc.) et des informations générales sur le fonctionnement de l’association.  

 

Il sera composé de : 

     � un espace d’accès public destiné à tous les agents du Département et les personnes qui 

souhaiteraient avoir des renseignements généraux sur l’amicale ; 

     � un espace membre réservé uniquement aux agents amicalistes, sur la base d’une inscription 

volontaire. Seul l’accès à l’espace membre permettra de voir certaines informations spécifiques réservées 

aux amicalistes. 

 

Ce site, qui est pour l’instant au stade de test, utilise l’outil gratuit Wordpress qui permet la création de 

sites internet. Le seul coût pour l’amicale sera celui de l’abonnement à la solution d’hébergement, d’un 

montant d’une trentaine d’euros par an.  

Dès que le site sera actif, il sera mis à disposition prochainement des amicalistes. 

Il sera couplé avec un « groupe » Facebook. 

 

 b/ Le groupe Facebook 

 

Ce groupe privé, créé sur le réseau social Facebook, permettra aux amicalistes (uniquement) de visualiser 

les actualités et informations régulières de l’Amicale et d’interagir avec l’ensemble des membres 

(commentaires). 

Son accès implique une demande d’appartenance au groupe, en justifiant son statut d’amicaliste par le 

numéro d’adhérent. 

 

Les membres du CA apprécient la présentation de ces sites et le travail qui a été fait par Jérôme et ces 

projets sont adoptés à l’unanimité. 



 

 

3 - Travail sur le choix des voyages 

 

Au vu de la pandémie que le monde vient de traverser, il est décidé de redémarrer l’activité voyages avec 

deux propositions de voyages courts en 2020, à savoir : 

 

 - les marchés de Noël à Prague : séjour du 11 au 14 décembre ; 

 - Séville : automne 2020 (dates à déterminer). 

 

Pour 2021, un autre petit voyage ainsi qu’un grand voyage seront proposés. Pour le petit voyage, la 

destination proposée sera 4 jours à Amsterdam.  

 

Pour ce qui est du grand voyage, 3 destinations ont été retenues par le Conseil d’administration. Elles 

seront soumises très prochainement, pour un choix définitif, au vote des amicalistes. 

 

D’autres propositions sont encore à l’étude pour des petits week-ends (par exemple : une proposition de 

découverte de la Cité de Carcassonne et des châteaux Cathares, en partenariat avec notre ancienne 

collègue, Véronique Brousse qui vit sur place.) Les amicalistes en seront informés dès que les projets 

seront finalisés. 

 

 

4 – Liste des commerçants  

 

La liste des commerçants sera actualisée pour la rentrée au plus tard. Il est nécessaire de reprendre 

complètement la liste qui date de plusieurs années : certains commerces ne sont plus ouverts, d’autres 

ne souhaitent plus travailler avec l’amicale, de nouveaux commerces proposent des réductions.  

 

C’est un long travail de mise à jour. La liste sera disponible en septembre, complétée par les membres du 

CA qui ont contacté les commerçants et actualisée par Myriam. 

 

 

 

La séance est levée à 19 H 45. 
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